

Fundación Reencuentro, IAP

Un conjunto de actividades mejoran mi perspectiva, como la computación, que realizo como una distracción y me desestresa. Tenemos clase de meditación, pensamos en Dios, tratando de entender más de su palabra. Me gusta compartir la palabra del Jefe, leyéndola a mis compañeros, pues me libera un poco, al igual que mi participación en tribuna, compartiendo mis experiencias de la vida que llevaba antes de llegar aquí y recibiendo motivación de mis compas. Hago mi parte del trabajo en cocina, pues me gusta. Trato de ser positivo en esta institución que me ayuda a conocer y crecer como persona. Practico ejercicio, algo fundamental para mi salud. Y lo principal, que son mis compitas y hermanos con quienes comparto los mejores momentos aquí en Reencuentro.

A veces me deprimó e intento fugarme, pero me calmo gracias a la lectura y se me pasa. Convivo con nuevos compañeros, a quienes regalo mi amistad y experiencias. Voy siempre con una sonrisa y mi Dios por delante.











